



UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

COMUNICADO

La Universidad Distrital Francisco José de Caldas presenta los resultados DEFINITIVOS de las pruebas de conocimientos y aptitud realizadas el 1 de septiembre de 2013., una vez se resolvieron las reclamaciones interpuestas por los aspirantes.

Se manifiesta que la única modificación a la lista de resultados publicada el día 6 de septiembre de 2013, se realiza frente a los puntajes de la convocatoria No. 5, teniendo en cuenta que por error involuntario al momento del cargue de la información, el archivo no tomo la fórmula establecida para hacer el cálculo correspondiente en la prueba de conocimientos, lo que generó una inconsistencia en los resultados de la misma.